

14.03.2020

Barrierefreier Neubau „Rialto-Brücke“

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Planung inklusiv Kostenschätzung / Fördermittel für den barrierefreien Neubau der sogen. Rialto Brücke aufzunehmen.

Begründung:

Die Brücke ist nicht barrierefrei und damit schwierig für Rollstuhlfahrer, mit Rollatoren sowie mit Kinderwagen aufgrund der hohen Steigung zu überqueren. Außerdem ist die Brücke viel zu schmal für die gleichzeitige Nutzung von Fußgänger und Radfahrer usw.. Wir verweisen des Weiteren daraufhin, dass die Brücke Teil des Fahrradwegnetzes der Stadt Karben ist (Fahrradplan 2018).

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich